

Mariaga

la historia de Iván

Cuentan la leyenda que Iván, el hijo de Ulises, que emigró a la tierra para que transcurriera su vida con los mortales, y así que no le pareciera malo en el cielo. Iván que encontró por unos campesinos en el bosque, los campesinos vieron a Iván como si fuera su propio hijo. Al verle tan pequeño decidieron darle hogar. Iván que viviendo con ellos allí, pero un día unos señores montados a caballo querían a que les dieran el dinero para el rey. Ellos se los habían quedado en devolver a Iván. El señor Julio le dijo a su mujer que convenciera Iván para que no le pareciera malo, el señor Julio y la señora Sara no podían traerles los quinientos taurinos que querían matar al señor Julio y a la señora Sara. Iván al ver esa trágica imagen se puso a llorar y entonces tuvo una fuerte lluvia. Cuando a Iván se le pasó la tristeza prometió vengarse del rey. Iván en el camino se encontró a un sacerdote que también se la tenía jurada al rey y entonces Iván y el sacerdote idearon un plan para vengarse del rey. En el camino, Iván descubrió sus poderes. Al principio el sacerdote no se lo creía y lo puso a prueba. Para él verlo que lo más increíble que había visto en su vida. Entonces al sacerdote se le ocurrió otro plan, pero cuando llegaron allí se encontraron con los quinientos que mataron al señor Julio y a la señora Sara. Iván se enojó y se enfureció y se enfureció a ellos. Les expulsó con en menos de un minuto. Lo malo es que estorbaban a las personas de la ciudad e iban a tardar un día en llegar a la ciudad. En ese día se encontraron con muchos retos. El primero que vencer a un ciclope, un gigante y al dios de los broncos. Iván pasó todas las pruebas pero estaba muy cansado así que se quedó dormido. Al día siguiente Iván y el sacerdote llegaron a la ciudad. Ulises (el padre de Iván) ~~se~~

le dijo: Hijo ¿Qué estás haciendo?  
e Iván contestó: ¿Cómo puedo ser tu hijo?  
Ulises le contestó: ¿En tus poderes?. Después de eso, Iván se fue con  
Ulises y unos años más tarde Iván se volvió a la Tierra a  
proteger a los mortales de todos los males.

FIN



~~Lo que me inspiró para hacer esta historia que fue un día unos amigos míos y yo estábamos jugando y se nos ocurrió inventar una historia.~~

la historia  
sentimos que e hecho me a impuesto de un sueño q ue los im-